

1. Formalia
2. Wahl Protokollant*in
3. Bericht Direktorium
4. Bericht FSR
5. Feedback HüWo-Ersatz
6. Update Ak Extern
7. Termine
8. Varia

Lennart und Joel verspäten sich, noch nicht beschlussfähig. Ab ca. 19:30 Uhr beschlussfähig.

Bericht Direktorium

- Viele Erstis vorhanden
- Viele Vorgaben aus Stuttgart, von denen auch die Dozierenden nicht froh sind
 - o Nur 30-40% der Räume sind nutzbar
- Rektor ist nicht froh, wie Dinge verteilt sind
- Kurse fürs Latinum, von Lisa initiiert

Bericht FSR

- Zunächst ASTA
- Viel Kontra fürs Hygienekonzept
 - o Warum Unterscheidung zwischen Studien- und VS-Veranstaltungen
 - Studienveranstaltungen sind vom Land und VS sind vom der Uni
 - o FSR-Vorsitz versucht 2G durchzusetzen
 - o Warum Trink- und Essverbot – Menschenrecht?
 - Man könnte ja klagen
- Manche FSten halten sich nicht an Regelungen und posten das sogar
- Freddie (Vorsitz) sehr enttäuscht
- Neckarwiese voller Müll
 - o Man geht von BWLern aus
- Sollte es für genannte FS Konsequenzen geben?
- Kulturticket für Studis
 - o Durch den ASTA

- Regelstudienzeit und Kindergeld verlängert
- ASTA übernimmt zu viel Verantwortung, für die es nicht ausgebildet ist
- Feedback von den FS
 - Hygienemaßnahmen waren zu streng für die Ersti Woche
 - War wohl vorläufig, da Task Force im Urlaub
 - FS schrumpfen aktuell stark, da viele „alte“ Semester nicht wiederkommen und durch die Maßnahmen die Anwerbung neuer Mitglieder schwieriger geworden ist
 - FSR-Vorsitz schreibt Brief für andere Hygienemaßnahmen, da Impfquote bei ca. 95%
 - In Zusammenarbeit mit dem ASTA
 - Nicht mit anderen Unis
 - Evtl. können andere FS aus anderen Unis unterschreiben
 - Uni Mannheim nicht so groß
- QSM
 - Kurze Erklärung was das ist
 - E-Learning soll ausgeweitet werden
 - Neue Stellen
 - Gleichstellungsbeauftragte hätte gerne Hilfe bei Workshops
 - Genderneutrale Toiletten treffen auf wenig Interesse, aber auch wenig Ablehnung
 - Engage-EU
 - Mehr Austausch europäischer Unis
 - Internationale Konferenz soll in Mannheim stattfinden
 - Es gibt nur zwei Personen, die das Ganze organisieren, ohne klare Zuständigkeiten
 - Soll formalisiert werden
 - EU+
 - Machen verschiedene Forschungsprogramme
- Bericht SKL
 - Für anderes Hygienekonzept
 - Bemängelt, dass in den Prüfungsausschüssen (außer SKL) studentische Mitglieder fehlen
 - Haushaltsplan
 - Wie viel Geld kriegen FS
 - Alkoholparagraph wird aktualisiert
 - Soll man Bier, Wein, etc. vom ASTA bezahlt werden?
 - Aktuelle ASTA-Financer sind dafür
 - Bier und Wein soll bezahlt werden,
 - Pfandregel wird noch bearbeitet
 - Eigene Regelung für Hartes
 - Sports Card
 - Wenn zu wenige teilnehmen, könnte der Uni Sport verschwinden
 - Horde soll abgeschafft werden, dafür durch etwas Neues, noch unklar, ersetzt werden

- Ungleiche Verteilung von Präsenzveranstaltungen
 - BWL hat sehr viel Präsenz
 - VWL kaum etwas
 - MKW unzufrieden wegen Diskrepanz von Seminaren und VL
- Veranstaltungen der VS sollen auf Donnerstag verschoben werden, damit die Erstis daran gewöhnen
- To-Do für die Fachschaft
 - Website auf Insta verlinken

Wahl Protokollant*in

- Vorschläge
 - Leonard (nimmt Vorschlag an)
 - Lilli (nimmt Vorschlag an)
 - Greta (nimmt Vorschlag an)
 - Simon (lehnt Vorschlag ab)
 - Jannes (lehnt Vorschlag ab)

- Lilli 8
- Leonard 11
- Greta 4
- Enthaltung 1

- Leonard und Lilli nehmen die Wahl an
- FBV nimmt die Wahl an

Feedback Hüwo Ersatz

- Positiv, schöne Teamveranstaltung
- Karlsruher Zoo wäre auch nett gewesen, Bowlen war trotzdem sehr schön
- Abstecher in den Parkring danach schön

Update AK-Extern

- Eigentlich Semestereinstand im September
 - o Raumservice im Urlaub
- Privates Come-Together mit dem Institut
- Bachelor Info Tag
 - o ASTA und Raummanagement sind sich uneinig
- Kinoabend geplant
 - o Film an dem Fr. Borgstedt mitgearbeitet hat
 - Man bräuchte die Lizenz der Produzentin
 - Borgstedt ist sich nicht sicher, ob die Rechte geklärt sind
 - Man könnte mit anderen FS zusammenarbeiten
- Running Dinner aller FSten geplant
 - o Anmeldung nur als Team

Termine

- 29.09.21 Stupa Sitzung
- 06.10.21 Sitzung Haushaltsplan
- 12.10,21 Festtag

Varia

- Falls Erstis FS-Merch haben möchten, bei Joel melden
- Direktorium
 - o Rektor nicht froh über Lage der Lehre
 - Man kann es über Tim an ihn weitergeben
- Gedächtnisminute von Julius für Jonas gefordert
- Jonas wünscht sich eine Änderung des aktuellen Profilbilds (sein Gesicht)